

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, und es ist an der Zeit, einen Blick auf die vergangenen zwölf Monate in unserer Gemeinde Ruhpolding zu werfen. Wir haben erneut gezeigt, dass nur durch die hervorragende Zusammenarbeit zwischen der Gemeindeverwaltung, dem Gemeinderat und unseren engagierten Gemeindevertretern großartige Projekte verwirklicht werden können. Nur durch dieses kollektive Engagement schaffen wir es, unseren Ort voranzubringen und weiterzuentwickeln. Ich möchte mich an dieser Stelle ganz herzlich bei Ihnen, den Ruhpoldingerinnen und Ruhpoldingern, bedanken. Ohne Ihr Vertrauen, Ihre Ideen und Ihre aktive Mitwirkung wären viele der folgenden Projekte nicht möglich gewesen. Ihre Unterstützung ist das Fundament, auf dem wir gemeinsam bauen.

2023

Januar

- · Biathlon Weltcup erstmalig als GmbH und mit neuem Veranstaltungskonzept durchgeführt
- · Neues Championspark-Konzept
- Makkabi World Winter Games. Die ersten j\u00fcdischen Winterspiele weltweit seit 1936 (damalige Tschechoslowakei)

Februar

- Auszahlung 600.000 € für Weltcup 2021 aus Fraktionsreserve Bayerischer Landtag an KU Gemeindewerke
- · Britische Militärmeisterschaften nach zwei Jahren Corona wieder in Ruhpolding
- Einführung der neuen DME Alamierungsgeräte für die Feuerwehr als erste Gemeinde im Landkreis

März

- · Abriss altes Otto-Filitz-Gelände
- · Neue Brücke über den Steinbach am Eichenwald in Bibelöd

April

- Einführung der Mitfahrzentrale PENDLA mit der Kreisstadt Traunstein
- · Einführung der Ruhpolding HeimatApp
- Kooperation mit der Waldbesitzervereinigung Traunstein zur Pflege des Gemeindewalds

Mai

- · Maibaumaufstellen (Zwiesel)
- · Bürgerentscheid mit Entscheidung pro Sanierung/Erhalt Vita Alpina mit Freibad und neuem Festsaal
- Spatenstich Kreisverkehr Hinterpoint mit neuer Brücke und neuer Verkehrsregelung
- · WM-Empfang mit Denise Herrmann-Wick und Andreas Wellinger am Dorfbrunnen
- Asphaltierung Geh- und Radweg Neustadl

Juni

- · Eröffnung des Kurzzeit-Wohnmobilstellplatz an der Ampel mit Ruhpolding Tourismus
- · Übergabe und Anbringung des Patenschaftsschildes der 5. Patenkompanie Gebirgsjägerbataillon 231 Bad Reichenhall

Juli

- · Inbetriebnahme PV-Anlage für die Grund- und Mittelschule Ruhpolding
- Spatenstich dritte Spielfläche Sportverein Ruhpolding mit Allwetterplatz/Kunstrasenplatz. Kein Plastikgranulat wird verwendet, um Natur zu schützen.
- Preisverleihung Bayerischer Museumspreis ans Holzknechtmuseum. Der Preis ist mit 20.000 € dotiert und wird alle zwei Jahre vergeben. Einer der wichtigsten deutschen Museumspreise
- Entscheidung im Gemeinderat: Neuer Festsaal im Zuge von Hotelansiedlung
- · Streetfood-Festival im Kurpark als großer Erfolg

August

- Eröffnung des nachhaltigen Wanderparkplatzes Fuchsau für die Öffentlichkeit
- · Spatenstich Kletterwald am Unternberg mit der meine Bergwelt GmbH
- · Blumenschmuckwettbewerb des Ruhpolding Tourismus KU

September

- Fertigstellung neuer Kurparkweiher durch Bauhof und Ruhpolding Tourismus KU
- · Route66 mit über 2000 Besuchern
- · Fertigstellung Sanierung Straße Rauchenbichl
- · Fertigstellung Sanierung Breitband/Kanal/Wasser in der Kirchberggasse
- Baustellenfeier mit der BayernHeim GmbH in der Innerlohener Straße mit 24 neuen Wohnungen für kleine und mittlere Einkommen
- Verleihung Bürgermedaille an Karlheinz Reinbold in Ihringen für seine Verdienste um die Gemeindepartnerschaft
 (25 Jahre)

Oktober

- Sanierung Dach und Glockenturm herzogliches Jagdschloss/Schlosskapelle
- · Fertigstellung Teilsanierung Steinbergalm Straße (neue Straßendecke)
- · Fertigstellung Feuerwehrbedarfsplan

November

- Eröffnung dritte Spielfläche SV Ruhpolding (Kunstrasenplatz)
- Erweiterter Fahrplan Dorflinie für Schüler der weiterführenden Schulen (zum Zug)
- · Eröffnung Digitale Info-Stelen im Dorfzentrum/Bahnhof/Tourist Info
- Grundsatzbeschluss Ostflügel im Heilpädagogischen Zentrum (HPZ) als Kinderbetreuungszentrum mit final neun Gruppen
- · Eröffnung Veranstaltungsreihe "Kunst im Rathaus" mit jährlich wechselnden Künstlern
- · Rechtskräftige Bau- und Betriebsgenehmigung des Neubaus Rauschbergbahn nach nur drei Jahren
- Bürgerehrung und Ehrung von Andreas Hallweger und Claus Pichler zum Altbürgermeister